

UNE PREMIÈRE : UN MARCHÉ AGROALIMENTAIRE MOBILE

VOIT LE JOUR DANS LA VALLÉE DU RICHELIEU

La richesse du territoire à votre rencontre !

Beloeil, le mardi 13 juillet 2021 – La Récolte - Marché agroalimentaire - sillonnera la Vallée-du-Richelieu dès le début du mois d'août. Cette initiative novatrice est le fruit d'une concertation réunissant trois acteurs locaux importants, soit la Municipalité Régionale de Comté (MRCVR), la Corporation de développement communautaire (CDCVR) et la Table de solidarité alimentaire de la vallée (TSA).

UNE INITIATIVE POUR FAVORISER L'ACHAT LOCAL

Plus qu'un simple marché, La Récolte est un projet d'économie sociale qui vise à mettre des produits locaux frais à la portée des citoyen(-ne)s, dont une importante population rurale. Il sera possible d'y retrouver des fruits et légumes cultivés ici-même et des produits de niche. Les objectifs sont de favoriser l'accès à une saine alimentation tout en faisant rayonner le savoir-faire des maraîcher(-ère)s du territoire.

« Notre travail consiste à faciliter l'accès à des produits locaux et d'offrir un service qui répond vraiment aux besoins de la population. Nous souhaitons que notre marché devienne un lieu d'échange et de partage, où l'on peut transmettre une information très riche sur le travail derrière chaque aliment. Ce qui nous démarque, c'est notamment la mobilité, qui nous permet de démocratiser l'accès à des aliments frais. » **Annick Fortin, coordinatrice du projet.**

« Nous sommes vraiment heureuses de contribuer à rendre accessible des aliments frais et de ce fait, réduire l'insécurité alimentaire. La Récolte pourra desservir les populations rurales vivant dans ce qu'on appelle des déserts alimentaires – ces lieux où les habitants n'ont pas accès à des aliments sains à un coût abordable. » **Éléonore Le Grand, chargée de projet et des communications.**

Pour cette première saison, La Récolte – Marché agroalimentaire visitera sept municipalités par semaine, du mercredi au samedi (Saint-Basile-le-Grand, Beloeil, Saint-Denis-sur-Richelieu, Saint-Charles-sur-Richelieu, Saint-Jean-Baptiste, Saint-Antoine-sur-Richelieu et Saint-Marc-sur-Richelieu). Au cours des prochaines années, le projet s'étendra graduellement sur tout le territoire. Pour consulter les horaires et les points d'arrêts de La Récolte, visitez notre site web au marchelarecolte.ca.

À PROPOS DE LA RÉCOLTE – MARCHÉ AGROALIMENTAIRE

Projet d'économie sociale, La Récolte – marché agroalimentaire est un marché mobile saisonnier qui offre des produits maraîchers et de niche locale dans les municipalités de la vallée du Richelieu afin d'y favoriser l'accès à une saine alimentation. Fruit d'une concertation réunissant des

partenaires clés, cette initiative vise à réduire l'insécurité alimentaire et l'exclusion sociale tout en faisant rayonner la production et le savoir-faire des producteur(-trice)s de la région, contribuant ainsi à la fierté et au développement économique du territoire.

– 30 –

Source et renseignements

Éléonore Le Grand, Chargée de projet et des communications
La Récolte – Marché agroalimentaire

Tél. : 438-389-7979

Courriel : info recolte@cdcvr.org

Site Web : marchelarecolte.ca